# 妹尾中学校ボランティア通信

# 『共 に 生 き る 』 第6号 平成27年10月27日発行

季節も秋から冬へと移り変わろうとしています。第2回定期考査も終わりましたが、出来栄えはどうだったでしょうか。3 年生はもうそろそろ受験校を決定する時期になってきました。1,2年生も、次の学年へのステップアップの準備の時期に入ってきました。体に気をつけて毎日元気に頑張りましょう。11月、12月もボランティア活動が色々あります。皆さん是非参加してくださいね。

# 【ありがとうございました!!】

前回の通信で、まごころの手紙 from 妹中ボランティアの募集をしたところ多くの 1 年生が協力してくれました。自分のこと、学校での様子など、たくさん書いてくれていました。高齢者の方々もきっと喜んでくださると思います。また是非参加して下さい。2,3年生の皆さんの参加もお待ちしています。

最近、スマホなどのコミュニケーションツールが発達して、手紙を書く機会がほとんどなくなってきています。心のこもった手書きの手紙は時として人を温かい気持ちにさせるものです。みなさんの一通で誰かの心が温まるって素晴らしいと思いませんか。

### 【お礼の手紙が届きました】

夏休みのボランティアに参加した1年生宛に、学童保育を利用する小学生に勉強を教えたり遊びを見守る「NPO 法人タップ」という施設からお礼の手紙が届きました。参加した1年生の二人が積極的に働いて、子どもたちと関わってくれたことを施設の方が非常に喜んでくださいました。二人にとってもいい経験になったと思います。ここで、施設から送られてきた手紙を紹介します。

#### 妹尾中学校校長殿

残暑の候ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

この度は(社)岡山市社会福祉協議会が行った「夏のボランティア体験事業」に応募された 貴校の佐藤愛瑠さんと住田緋菜さんの受け入れをお受けしたところ、はるばる妹尾から南輝 まで一時間かけて自転車で暑い中を通って来てくれて、熱心にボランティア活動をしてくれ ました。佐藤さんと住田さんは自ら子どもたちの輪に入り、部活で鍛えた体力で子どもたち と一緒にマラソンに取り組んだり、小学生の勉強の指導や、遊び・生活の支援の活動など積 極的にかかわってくれました。また自分たちから「次は何をしましょうか」と質問してくる など、やる気いっぱいで一所懸命な働きぶりにスタッフからの評判も良く、子どもたちからは 「お昼は一緒に食べて!」「けん玉一緒にしようよ。」といった誘いの声も多く、最終日は 「また遊びに来てね」と別れを惜しむ声がたくさん聞かれました。

中学生のころから率先してボランティア活動に取り組み、社会との繋がりを体験しようと いう意欲あふれる彼女たちの将来が楽しみです。 妹尾中学校はボランティア活動の盛んな学校と彼女たちからも聞いています。先生方の働き かけもすばらしいのだろうなと彼女たちを見て察することができました。

また来年たくさんの学生さんがボランティアに来てくれるのを楽しみにしております。本当 にありがとうございました。

### 【ボランティア活動 in United States】

今回は、ALT のトーマス先生に、アメリカでのボランティア活動について聞いてみました。トーマス先生もボランティア活動をされたことがあるそうです。1つ目が動物愛護のボランティアで、コロラド州にある wild life rehabilitation という、ラクーン・鶴・鹿・アヒルなどの野生動物を保護する施設で、車にひかれたり、傷ついて動けなくなっている野生動物を連れてきて保護し、野生に返すというボランティアをしていたそうです。

また、家族で Food Rescue という、市場などで余った野菜をもらってきて、食べられる部分を調理してホームレスの人たちに配るというボランティアをしたこともあるそうです。

アメリカのほとんどの学校では、Thanksgiving day(感謝祭。11月の第4木曜日)やクリスマスに、恵まれない人たちのために、家から食べ物(缶詰やお菓子など)を持ってきて、Food Drive と書かれた箱の中に入れると、それらの食べ物は Soup Kitchen という調理施設に運ばれ、料理されて食べ物に困っている人たちに配られるという活動が行われています。日本では、募金や使わなくなった服や物を持ち寄ることはありますが、食べ物はあまりありませんね。

アメリカの大学では、ボランティア活動を必修化(必ずしなければいけない)しているところが多く、トーマス 先生も友達と Soup Kitchen でボランティアをしたことがあるそうです。

トーマス先生曰く、アメリカという国は貧富の差が激しく、貧困が大きな社会問題になっているそうです。ボランティア活動についての感想を聞いたら、「ボランティア活動は社会に貢献すること。自分が行ったことが社会の役に立っていることは、とても素晴らしいことだと思う。皆さんも、色々なボランティア活動をぜひやってみてください」とのことでした。またボランティア活動の経験をトーマス先生と話してみてはどうでしょうか。

# 【ボランティア募集のお知らせ】

『春辺清掃ボランティア』 11/15(日) 8:00~9:00

学校近くの春辺グリーンガーデンの清掃ボランティアです。

締め切り 11/6 (金) ボランティア参加申し込みに記入して担任の先生に提出

# 『松風園ボランティア』 12/21(月) 13:00~

松風園という、岡山市北区高松にある養護老人ホームに行きます。50年前から受け継がれているボランティアで、高齢者の方々と交流したり、グループで出し物を披露したりします。裏面に写真を載せているので見てください。

締め切り 11/13 (金) 申込用紙に記入して担任の先生まで